

TuS Schwanheim - Tischtennis: 2. Jugend und 1. Schüler erringen Meisterschaft

Gleich zwei Meistertitel gingen in der abgelaufenen Saison 2007/2008 an den Schwanheimer Tischtennisnachwuchs.

Die **1. Jugendmannschaft** war während der gesamten Saison stets auf den vordersten Plätzen zu finden. Der zum damaligen Zeitpunkt im Dezember 2007 etwas überraschende Sieg des Kreispokals motivierte zusätzlich, so dass man auch in der Punktspielsaison „Rückrundensieger“ wurde. Über die gesamte Saison langte es leider nur noch zum 3. Platz punktgleich hinter TV Sindlingen mit 30:10 Punkten und dem Meister TSV Sachsenhausen (34:6), die man beide in der Rückrunde besiegen konnte.

Die **2. Jugend** beherrschte zusammen mit dem TTC Dornbusch/Niederursel II die Liga, so dass bereits zum Abschluss der Vorrunde klar war, dass nur einer der beiden Mannschaften Meister werden konnte. Trennte man sich in der Vorrunde noch Unentschieden, kam es – welch glückliches Händchen der Terminplanung des Kreises Frankfurt – ausgerechnet im letzten Spiel der Saison zum erneuten Aufeinandertreffen. Da TTC Dornbusch/Niederursel II gegen einen anderen Gegner der Liga nur Unentschieden spielte, hätte TuS Schwanheim II bereits ein Unentschieden gelangt. Damit wollte man sich jedoch nicht zufrieden geben und ging hochmotiviert mit Bestbesetzung in's letzte Spiel. Vor allem Björn Unger erwischte einen Glanztag, so dass TTC Dornbusch/Niederursel II sensationell 6:1 in eigener Halle vom Tisch gefegt wurde. Der Jubel war groß und man begab sich zur Siegerfeier direkt in's Schnellrestaurant. (Abschlusstabelle: 1. TuS Schwanheim II 31:1, 2. TTC Dornbusch/Niederursel II 28:4 Punkte)

Die **1. Schüler** haben sich gegenüber den beiden Vorjahren (2005/2006 Meister in der Kreisklasse, 2006/2007 Meister in der Kreisliga) nochmals gesteigert. Obwohl sich die TuS vor der Saison eine gute Rolle in der höchsten Spielklasse auf Bezirksebene (u.a. bis Dieburg und Bergstraße) erhoffte, war doch für alle überraschend das man derart dominant bereits 3 Spieltage vor Schluss als Meister feststand. Lediglich ein einziges Unentschieden mit 5:5 ließ man während der gesamten Runde gegen TTC Heppenheim zu. Ein Spieltag vor Schluss führt man somit mit 7 Punkten mit 33:1 genau eben vor diesem Gegner. Für diesen überragenden Titel lässt sich das Trainer- und Betreuersteam für die Jungs bestimmt noch etwas Besonderes einfallen. Bemerkenswert ist auch, dass die beiden Spieler Marc Desch und Frederick Kippels zusätzlich vom Kreis Frankfurt – von lediglich insgesamt 8 Teilnehmern – zur Kinderolympiade am 1. Maiwochende 2008 nach München eingeladen wurden.

Nachdem sich vor allem Tom Küppers und Henning Schubert in der vorherigen Saison sehr gut entwickelt haben, meldete die TuS Schwanheim seine **B-Schülermannschaft** in der Kreisklasse der A-Schüler, so dass man durchschnittlich gegen 2 Jahre Ältere antreten musste. (Gerade in den jüngsten Jahrgängen sind 2 Jahre Altersunterschied fast Welten.) Das große Vertrauen konnten die Beiden auch häufig bestätigen, so dass man durchaus gegen Mannschaften aus dem Vorderfeld punkten konnte; z.B. gerade im letzten Spiel der Saison: Unentschieden mit 5:5 gegen TuS Hausen (27:17 Punkte). Nachdem leider ein gleichwertiger 3. Spieler unmittelbar zu Saisonbeginn eine andere Sportart dem Tischtennis vorzog und somit nicht mehr zur Verfügung stand, war es insgesamt schwer zu verkraften, dass als Nr. 4 stets ein absoluter Anfänger A-Schülern als Gegner gegenüber stand. Trotz vieler Niederlagen (teilweise sehr knapp) ist das Trainer- und Betreuersteam hier vor allem vom Talent von Nikolas Webs überzeugt, so dass man den 9 Jährigen regelmäßig gegen die bis zu 5 Jahre Älteren spielen ließ. Nachdem man mangels Spieler einmal gar nicht und mehrmals nur zu Dritt (statt vollständig zu Viert) antreten konnte, sprang mit 13:31 Punkten leider nur ein hinterer Tabellenplatz heraus. Gerade von der Stammmannschaft Tom Küppers, Henning Schubert, Patrick Merget und Nikolas Webs ließ aber keiner den Kopf hängen, so dass auch im Hinblick auf die neue Saison sicherlich jeder viel Lernen konnte. Der starke wöchentliche Wettkampf gegen Ältere war bestimmt auch dafür hilfreich, dass man im Dezember 2007 den 3. Platz im Kreispokal – hier unter Gleichaltrigen Mannschaften – erzielen konnte.

Jugendmannschaft I:



Dörr, Oliver	10:7	+13	
Keskin, Cengiz	9:8	+10	
Senzel, Timo	9:3	+14	
Ipsen, Fynn	0:0	+0	(an der Rückrunde wegen Umzug nach Hamburg nicht mehr teilgenommen)

Jugendmannschaft II:

Liegt noch kein Bild vor!

Unger, Björn	5:1	+9	(Umzug im Januar nach Pfungstadt)
Gebhard, Glenn	8:4	+12	
Mück, Christian	3:3	+3	
Jones, Florian	7:0	+14	

A-Schüler:



Desch, Marc	11:3	+19
Skorpil, Jonas	3:11	-3
Kippels, Frederick	11:1	+20
Heßler, Robin	7:3	+7
Zscheile, Simon	2:0	+4
Gamavva, Daniel	1:1	0

B-Schüler:



Küppers, Tom	5:10	0
Schubert, Henning	7:10	+4
Hartmann, David	0:3	-5
Webs, Nikolas	1:12	-17
Merget, Patrick	10:5	+10

Dank des Trainer- und Betreuungsteams an alle Spieler für die abgelaufene Saison 2007/2008

Mit großer Freude konnten das Trainer- und Betreuungsteam stets die große Motivation sämtlicher oben aufgeführten Spieler feststellen. Neben den jeweils eigenen überwiegend sehr guten Leistungen mit jeweils – teils starker – Steigerung und Verbesserung in den letzten Monaten, war der große Zusammenhalt besonders erfreulich. Fiel mal jemand wegen Krankheit, Klassenfahrt oder dringendem Grund aus, stand stets ein anderer als Ersatzspieler – teilweise sehr kurzfristig – zur Verfügung.

So mussten gar einmal die beiden B-Schüler Tom Küppers und Patrick Merget gemeinsam bei einem Spiel der 2. Jugend aushelfen. Beide trugen hierbei mit Einzelsiegen zum Gesamtsieg gegen TSG Nordwest bei, der letztendlich mitentscheidend für die Meisterschaft war.

Wie wohl sich doch offensichtlich ein Jeder bei uns fühlt, zeigt sich auch an den Spielern Fynn Ipsen und Björn Unger. Fynn zog erst im Spätsommer 2007 nach Kahl in Bayern, um trotzdem anschließend noch das ein oder andere Spiel bei uns mitzuwirken. Erst ein erneuter Umzug nach Hamburg Anfang 2008 machte nunmehr ein Mitwirken unmöglich; trotzdem Bestehen untereinander noch Kontakte. Björn zog Anfang 2008 nach Pfungstadt, um trotzdem anschließend noch die Hälfte der Rückrunden-spiele mitzuspielen, um maßgeblich zum Titel „Meisterschaft“ beizutragen.

Alle ehemaligen Spieler sind stets im Guten von uns gegangen, so dass sie stets gerne immer wieder gesehen werden. So steht bereits jetzt fest, dass der A-Schüler Anton Hornbach nach einjährigem Gastspiel bei einem anderen Verein uns in der kommenden Saison wieder verstärkt.

Für die hervorragenden Leistungen und den tollen Zusammenhalt in der abgelaufenen Saison möchte sich das Trainer- und Betreuungsteam beim Nachwuchs der TuS Tischtennis-Abteilung beim

**gemeinsamen Grillfest am Dienstag, den 6. Mai von ca. 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr
auf dem Rasenplatz hinter der TuS Halle auf dem vereinseigenen Gelände**

bedanken; womit hiermit Alle recht herzlich eingeladen sind.